



Embassy of the United States of America  
Bujumbura, Burundi



**USUN PRESS RELEASE**  
**JANUARY 6, 2015**

***Statement by Ambassador Samantha Power, U.S. Permanent Representative to the United Nations, on the UN Integrated Office in Burundi's Closure and Transition to the UN Electoral Observation Mission in Burundi, January 6, 2015***

Last week, the United Nations Integrated Office in Burundi (BNUB) formally closed and transitioned to the United Nations Electoral Observation Mission in Burundi (MENUB) with a mandate to support Burundi's electoral process ahead of the 2015 elections.

In April 2014, I visited Burundi and heard first-hand from political party representatives, members of the opposition, young university leaders, and civil society advocates about their hopes for the country's political future and how they might contribute to it. But it was also clear then, as it is now, that the shrinking political space for opposition voices, including new, restrictive media and assembly laws, poses a threat to that future. As I stressed during my visit, an environment of open and free dialogue is essential to fulfilling Burundi's democratic aspirations and preserving its hard-won peace.

The United States welcomes UN efforts to get MENUB up and running quickly, in line with the international commitment to the security and well-being of the people of Burundi, and looks forward to the important role MENUB will play in providing support to the government in the development of an inclusive and transparent 2015 elections cycle. The United States urges the Government of Burundi to engage the new UN mission earnestly to ensure all political and civil society leaders play an active role in the electoral process and that the people of Burundi enjoy a fully free and fair electoral process, one that results in a representative government determined to protect democratic institutions and serve the public's needs.

**FOR IMMEDIATE RELEASE**

---

Avenue des Etats-Unis  
Kigobe, Bujumbura, Burundi

Telephone: +257-2220-7255  
Email: BujumburaPAS@state.gov



Embassy of the United States of America  
Bujumbura, Burundi



**COMMUNIQUE DE PRESSE - MISSION DES ETATS-UNIS AUX NATIONS UNIES  
06 JANVIER 2015**

***Déclaration de l'Ambassadeur Samantha Power, Représentante permanente des Etats-Unis auprès des Nations Unies, sur la fermeture du Bureau des Nations-Unies au Burundi et la transition à une Mission Electorale des Nations Unies au Burundi, 6 Janvier, 2015***

La semaine dernière, le Bureau des Nations Unies au Burundi (BNUB) a officiellement fermé et a fait place à la Mission Electorale des Nations Unies au Burundi (MENUB), dotée d'un mandat d'appuyer le processus électoral burundais en vue des élections de 2015.

En avril 2014, je me suis rendue au Burundi et me suis entretenue avec des représentants des partis politiques, des membres de l'opposition, des jeunes leaders des universités, et des défenseurs de la société civile quant à leurs espoirs pour le futur politique du pays et la manière dont ils contribueront à ce futur. Mais il était clair à ce moment, et cela l'est toujours actuellement, que le rétrécissement de l'espace politique pour les voix de l'opposition, y compris celles nouvelles, le verrouillage des medias et des lois sur le droit de réunion, sont un danger pour ce futur. Comme je l'ai souligné durant ma visite, un environnement de dialogue ouvert et libre est essentiel pour atteindre les aspirations démocratiques pour le Burundi et préserver la paix si chèrement acquise.

Les Etats-Unis saluent les efforts des Nations-Unies quant à la mise sur pied du MENUB et son démarrage rapide, au regard de l'engagement international quant à la sécurité et au bien-être du peuple Burundais, et espère que le MENUB jouera un rôle important dans l'appui qu'il apportera au Gouvernement dans le développement d'un cycle inclusif et transparent lors des élections de 2015. Les Etats-Unis demandent instamment au Gouvernement du Burundi de mettre sérieusement à contribution la nouvelle mission des Nations Unies afin de s'assurer que tous les leaders politiques et de la société civile jouent un rôle actif dans le processus électoral et que le peuple Burundais bénéficie d'un processus électoral complètement libre et transparent, un processus qui débouchera sur un gouvernement représentatif déterminé à protéger les institutions et à servir les intérêts du public.

**POUR DIFFUSION IMMEDIATE**

---

Avenue des Etats-Unis  
Kigobe, Bujumbura, Burundi

Telephone: +257-2220-7255  
Email: BujumburaPAS@state.gov